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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  11 del mese OTTOBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Discussione in merito ai mercatini, partecipa ai 
lavori l’Assessore Corrado. 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 LOMBARDO Lorenzo Componente A A  ENTRA 15:50 

4 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

5 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

8 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI  

9 CURELLO Antonio Componente A A   

10 POLICARO Giuseppe Componente P P   

11 PILEGI Loredana Componente A A  ENTRA 15:50 

12 SORIANO Stefano Componente A A   

13 SANTORO Domenico Componente A/P P  Entra 15:37 – Esce 16:20 

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:45 

16 ARENA Azzurra Componente A A   

17 LO BIANCO Anthony Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente , il quale, fatto l’appello ed accertata la presenza del numero 
legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

                Il  PRESIDENTE                                              Segretario Verbalizzante f.f. 

   Giuseppe Cuzzucoli                                      Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Cuzzucli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 
lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

Il Presidente Cuzzucoli, vista l’assenza di interventi in via pregiudiziale da parte dei presenti, cede 
subito la parola all’Assessore Corrado, la quale relaziona in merito allo spostamento del mercato 
del sabato, da piazza Spogliatore a piazza Municipio e comunica che a tal proposito sono 
aumentate le richieste da parte degli ambulanti. La modulistica per l’adesione è scaricabile dal sito 
istituzionale e la somma da pagare entro i 30mq è di 45€.   L’Assessore prosegue nella sua 
relazione e comunica che si sta lavorando anche per il trasferimento del Mercato di Vibo Marina.  

La Commissaria Franzè, afferma ed evidenzia che sul territorio, vi sono molti B&B e domanda 
all’Assessore notizie in merito alle entrate della tassa di soggiorno.  Inoltre, domanda se vi è una 
destinazione specifica e l’Assessore risponde che la Dott.ssa Santoro ha fatto sapere che tali 
entrate finiscono direttamente nel Bilancio. 

La Corrado comunica che attualmente l’Ente ha incassato 15 mila €. L’Assessore 
successivamente fa sapere che, da conteggi fatti, le entrate sarebbero dovute essere di circa 90 
mila € e che per tali motivi sono stati affidati i controlli alla Soget. 

Interviene il Commissario Santoro e rammenta all’ Assessore la sua proposta di dare in utilizzo le “ 
Casette di Legno “ ai Commercianti Ambulanti, che potrebbero impiantare la propria attività nei 
pressi del trenino. Inoltre, Santoro evidenzia che un adeguamento dell’illuminazione sul lungo 
mare, durante il periodo estivo, potrebbe incrementare il turismo. 

Il Commissario Policaro, torna sul tema tassa di soggiorno ed afferma che per le tariffe da pagare, 
è necessario distinguere tra B&B privati ed imprenditoriali, fare dei censimenti e successivamente 
capire chi deve ancora versare la somma. 

La Commissaria Pilegi evidenzia l’importanza di capire quanti sono i posti letto in totale disponibili 
sul territorio, per poter stabilire l’Entrata. 

L’Assessore Corrado, da lettura di una relazione della Camera di Commercio del 2018, da cui si 
evince che il numero esatto, (in tale data), dei posti letto presenti sul territorio, afferenti i B&B, 
Alberghi, Camping …è di circa 15 mila. 

Per il Commissario Lombardo, è anomalo pensare di aver incassato 1500€ a fronte di tale numero 
di posti letto presenti sul territorio e per tanto è necessario approfondire. 

Ultimata la discussione sul punto, l’Assessore comunica che in merito alle casette di Legno, su 
Vibo Marina non sono pervenute richieste. Si sta comunque lavorando per una manifestazione 
d’interesse per il mercatino di Natale. Infine la Corrado comunica che a breve, a Vibo Marina, su 
Corso M. Bianchi è prevista l’apertura di due nuove attività.  

La Commissione chiude  alle ore 16:35. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 11/10/2022 

  Segretario Verbalizzante f.f.      Il  Presidente la 2^ Commissioe 

     Emanuela Calderone          Giuseppe Cuzzucoli 


